



Diciembre

COMPENDIO



Boletines Digitales



PUEBLA
Gobierno del Estado
2024 - 2030

Educación
Secretaría de Educación Pública

Pensar
en Grande

POR AMOR A
PUEBLA





Boletín Digital No. 36

Santa Ana Xalmimilulco, Huejotzingo, Puebla || 10 de diciembre 2025

ILUMINA UTH LA NAVIDAD CON CARAVANA QUE REUNIÓ A MILES EN HUEJOTZINGO

La comunidad universitaria fortaleció el tejido social con un evento masivo que combinó tradición, alegría y vinculación con todos los sectores.

HUEJOTZINGO, Pue.– Más de tres mil personas integraron la Caravana Navideña 2025, una iniciativa de la Universidad Tecnológica de Huejotzingo (UTH) para estrechar lazos con los diversos sectores de la región. El evento congregó a representantes del ámbito educativo, empresarial y social.

La convocatoria logró un éxito total y se consolidó como un espacio para la alegría colectiva. Promovió la convivencia familiar y comunitaria, reforzó las tradiciones locales y presentó carros alegóricos y grupos con atuendos alusivos a las fiestas de diciembre.

La rectora de la institución, Mirna Toxqui Oliver, destacó que estas acciones promueven valores y se comparte de manera armónica,

elementos fundamentales para una sociedad sólida. Durante la ceremonia de encendido del árbol navideño, expresó su agradecimiento a las y los participantes cuyo esfuerzo colectivo llevó regocijo y sonrisas a la comunidad de Santa Ana Xalmimilulco.

La organización contó con la colaboración fundamental de Xalmimilulco Radio, aliado con el cual se lograron resultados destacados.

Además del desfile que recorrió las calles de la localidad, la UTH organizó diversas actividades en sus instalaciones. El concierto de villancicos reunió al grupo Coro Voz de María de Huejotzingo, el Coro de la UTH, el Ensamble de Cuerdas de la misma universidad, finalmente cerrando con la presencia estelar del big band D' Arezzo .

La UTH, como institución de puertas abiertas, también realizó una verbena navideña. La comunidad disfrutó de ponche, aguinaldos, piñatas y un ambiente festivo, lo que demuestra el compromiso universitario con la cercanía social.

Estas actividades recreativas se alinean con las directrices del gobierno humanista de la presidenta Claudia Sheinbaum, políticas que en el estado de Puebla impulsa el mandatario Alejandro Armenta.





Boletín Digital No. 37

Santa Ana Xalmimilulco, Huejotzingo, Puebla || 10 de diciembre 2025

APRUEBAN POR UNANIMIDAD INFORMES TRIMESTRALES DE UTH ANTE JUNTA DE GOBIERNO

La transparencia y los resultados satisfactorios en los rubros académico y financiero marcan la cuarta sesión ordinaria del año.

HUEJOTZINGO, Pue.— La Universidad Tecnológica de Huejotzingo (UTH) llevó a cabo su Cuarta Sesión Ordinaria de la Junta de Gobierno. En esta reunión, la aprobación unánime de todos los informes demostró el cierre satisfactorio de las actividades académicas y el ejercicio financiero de la institución.

La rectora Mirna Toxqui Oliver presentó con detalle el informe correspondiente al trimestre de agosto, septiembre y octubre. Las y los consejeros del órgano colegiado avalaron la rendición de cuentas en las

áreas de finanzas, academia, extensión universitaria y otros rubros estratégicos. Toxqui Oliver atribuyó estos logros al trabajo en equipo y a una planificación institucional efectiva.

La sesión se realizó de manera híbrida, con asistencia en las instalaciones de la UTH y participación en línea, lo que garantizó el

quórum legal necesario. La presidió el director de Universidades e Institutos, Alberto Enrique García Hernández, en representación del secretario de Educación Pública, Manuel Viveros Narciso.

Este ejercicio de rendición de cuentas trimestral cumple con los objetivos del Sistema de Universidades Tecnológicas, el cual prioriza la formación práctica y la innovación para el progreso social y económico. La UTH no solo se alinea a estas directrices, sino que también cumple con el compromiso de transparentar las acciones y el presupuesto asignado a sus diversos programas.

De esta forma, la universidad se adhiere a las líneas de trabajo del gobierno humanista de la presidenta Claudia Sheinbaum, principios que en el estado de Puebla enfatiza el mandatario Alejandro Armenta.





Boletín Digital No. 38

Santa Ana Xalmimilulco, Huejotzingo, Puebla || 11 de diciembre 2025

FORTELECE UTH POLÍTICA DE APOYO ESTUDIANTIL CON 340 BECAS

Dicha cifra equivale al 11.3 por ciento de la matrícula total y cumple con las directrices educativas del gobernador Alejandro Armenta.

HUEJOTZINGO, Pue.- La Universidad Tecnológica de Huejotzingo (UTH) reafirma su dedicación a la inclusión y al progreso formativo de la juventud poblana y al concluir noviembre de 2025, la institución reporta 340 alumnos con beca, lo que corresponde al 11.3 por ciento de su matrícula total.

Para el ciclo enero-abril de 2026, el Comité de Becas de la UTH autorizó unánimemente 178 nuevos apoyos. Esta medida refleja el respaldo institucional a las iniciativas públicas que destacan la formación académica como impulsora de movilidad social.

Las becas, tienen como objetivo asegurar la continuidad y el logro académico de los estudiantes. Estas representan una inversión clave en el capital humano de Puebla, pues disminuyen obstáculos económicos y valoran tanto el mérito como el desempeño deportivo, además de atender situaciones particulares de la comunidad universitaria.

La rectora de la UTH, Mirna Toxqui Oliver, informó ante las y los beneficiados de estos apoyos, que el programa de becas se fortalecerá en el siguiente cuatrimestre; además de que se está en búsqueda de mayores oportunidades tanto para los estudiantes como para sus familias, por lo cual les solicitó ser constantes en su formación académica.

Por otra parte, es preciso indicar que el Comité de Becas validó las convocatorias para ocho tipos de apoyo: Beca académica, Beca para grupos vulnerables y personas con discapacidad, Beca de asistencia, Beca socioeconómica, reconocimiento deportivo, Beca de maestría para personal de la UTH, Beca para empleados de la universidad, y Beca para familiares directos de trabajadores (en Técnico Superior Universitario y Licenciatura).

Con estas acciones, la UTH armoniza sus labores con la política nacional de la presidenta Claudia Sheinbaum, la cual sitúa a la educación y al respaldo juvenil como bases del desarrollo sostenible en México, tal como también lo replica el gobernador del estado Alejandro Armenta.





Boletín Digital No. 39

Santa Ana Xalmimilulco, Huejotzingo, Puebla || 16 de diciembre 2025

FORTEALECE UTH LA CULTURA DEL AUTOCUIDADO JUVENIL CON DINÁMICAS PREVENTIVAS

Una experiencia sensorial que alerta a estudiantes sobre las consecuencias del consumo de sustancias y conductas de alto riesgo.

HUEJOTZINGO, Pue.– La Universidad Tecnológica de Huejotzingo (UTH) aplicó la dinámica “Laberinto de la muerte” para fortalecer en su comunidad estudiantil el autocuidado y la conciencia sobre los graves perjuicios vinculados al alcohol y las drogas. Cientos de jóvenes se sumaron a esta actividad.

El programa incluye una representación vívida de los excesos comunes en etapas juveniles y sus posibles desenlaces, algunos fatales. La puesta en escena abordó múltiples problemáticas: el consumo de sustancias adictivas, el alcoholismo, las infecciones de transmisión sexual y la depresión.

Mirna Toxqui Oliver, rectora de la UTH, enfatizó la relevancia de que la institución fortalezca esta formación complementaria. Destacó que, aunque la base educativa corresponde al hogar, la universidad asume el compromiso de contribuir a una instrucción integral que promueva una vida saludable.

La actividad se estructuró en cuatro escenarios distintos. En cada uno se recrearon situaciones para la reflexión profunda sobre conductas que desencadenan resultados severos. El alumnado de las diversas carreras mostró una participación masiva y activa.

El “Laberinto de la Muerte” es una asociación civil sin fines de lucro, integrada por actores de varias edades. Esta organización se especializa en el desarrollo de temáticas sobre los entornos que rodean a la juventud. Su labor se extiende al trabajo directo con familias, con la meta de mejorar la calidad de vida no solo de las y los estudiantes, sino de todo su círculo social.

Es pertinente mencionar que esta iniciativa se alinea con las políticas nacionales de la presidenta Claudia Sheinbaum, quien coloca a la educación y al apoyo a la juventud como pilares del desarrollo sostenible en México. Esta visión encuentra eco en las acciones del gobernador del estado, Alejandro Armenta.

